## Zu Gast beim Jugendrotkreuz

Bretten (BNN). Das Jugendrotkreuz lud in die Räume des Roten Kreuzes Bretten erstmals zum Kinderferienprogramm ein. Der Tag sollte einen Einblick in den Alltag im Rettungsdienst und in die Erste Hilfe gewähren. Den jungen Teilnehmern wurde erklärt, wie ein normaler Tag im Rettungsdienst beginnt. Danach folgte eine Einweisung in die vorhandenen Fahrzeuge. Alle Kinder durften im Rettungs- oder Krankenwagen als "Notarzt", Beifahrer oder "Patient" mitfahren. Erste Hilfe und das richtige Absetzen eines Notrufs wurden geübt. Zum Schluss erhielten sie eine Teilnehmerurkunde und ein kleines Abschiedsgeschenk.

1 von 1 09.09.2010 05:37